
Meine momentanen Projekte

Beitrag von „stefan“ vom 15. Juni 2011, 22:26

Hi Aless,
ist wahrlich eine Idee. Frage ist nur, was passiert mit der eingeschlossenen Feuchtigkeit? 
Vermutlich hast Du dann relativ schnell einen Algenbeschlag. Gib mir mal Bescheid, wie die 
Sache in einem halben Jahr aussieht. Der Nachteil dieser Abdeckmatte ist, dass man blühende 
Pflanzen nicht so einfach erkennt. Als ich die Pflanzen frei stehen hatte, waren die immer der 
Blickfang. Man kann halt einfach nicht alles haben.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/974-meine-momentanen-
projekte/&postID=9774#post9774
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